

LÉGNY GÉOLOGIE

Des roches de 200 millions d'années découvertes sur la voie du Tacot

Les Amis de la voie du Tacot ont fait, le long du tracé de l'ancienne ligne ferroviaire, une découverte géologique inattendue.

L'association les Amis de la Voie du Tacot accueillait ce jeudi, à proximité du hameau de Margand, Bruno Rousselle géologue et conservateur du musée des Pierres folles. Il s'agissait d'examiner des roches découvertes lors des débroussaillages de printemps. Cet affleurement de roches a été découvert en bordure du tracé du chemin de fer métrique (tacot) reliant, jusqu'en 1932, Villefranche à Tarare et dont le tracé ne subsiste que de Liergues à Sarcey.

On a découvert des couches de grès, argile et marne, mais pas de pierre do-



■ Des couches de roches, argiles et marnes remontant au Trias (200 millions d'années) ont été mises au jour. Photo Gérard URBIN

rée, qui datent du Trias, période qui précède le Jurassique. Ces roches sont donc ici depuis 200 ou 300 millions d'années.

Cette découverte nécessitera de poursuivre le dégagement de la terre et de la végétation, plus en amont. L'association les Amis de la voie du Tacot s'est fixé pour objectif de valoriser les 24 km restants du tracé de la voie. Elle entend aussi faire découvrir la richesse des paysages, ainsi que des sites géologiques la bordant, dans le cadre de la démarche d'obtention du label Géopark Beaujolais. Pour ses bénévoles, ce chantier tombe à pic. Il leur permettra de présenter une géo-initiative, dans le cadre du concours 2018, lancé par le Syndicat mixte du Beaujolais.

De notre correspondant
Gérard Urbin

MOIRÉ CONSEIL MUNICIPAL

La construction de la nouvelle crèche a démarré



■ Les travaux de construction de la crèche se poursuivent. Photo Catherine LAPOSTOLET

Lors du conseil municipal du mardi 12 décembre, les élus ont fait le point sur les travaux en cours et à venir.

Les travaux de construction de la crèche multi-accueil qui regroupera le multi-accueil de Moiré et la structure du Bois d'Oingt ont démarré mi-novembre et se poursuivent. La construction est réalisée par la communauté de communes CCBPD avec la participation financière de la Région, du Département et de la CAF sur un terrain mis à disposition par la commune de Moiré. Tout sera mis en œuvre pour que la nouvelle structure ouvre ses portes en septembre 2018.

Les travaux du SAVA (Syndicat d'Assainissement du Val d'Azergues) pour raccorder à l'assainissement collectif le hameau de la Chanaz sont terminés.

La réfection définitive de la chaussée se fera au printemps. Les travaux de voirie prévus à Vignes brun sont repoussés en 2018.

Le changement de la canalisation d'eau potable à Lanfert est prévu pour janvier 2018.

Le repas du CCAS organisé pour les aînés de la commune avec Bagnols et Frontenas aura lieu samedi 13 janvier dans la salle d'animation rurale de Frontenas.



PRUDENCE
AUX PASSAGES
À NIVEAU

À PARTIR DU 10 DÉCEMBRE 2017

LES TRAINS CIRCULENT DE
NOUVEAU ENTRE
LES ECHARMEAUX ET LOZANNE







8653082100